
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さん、こんにちは。社長の近藤です。9月10日

から17日まで、優良企業の視察ツアーでアメリカに

行ってきました。今回訪問した企業は、テキサス州

にある世界を代表するような大手企業でした。 

（トヨタモーター・Zoho・ICON・ダラスカウボー

イズ・Indeed・アメリカン航空など） 

 なぜテキサス州かというと、多くの優良企業がそ

こに集まっているからなのですが、その背景には、

次のような理由があります。 

①大きな経済規模 

GDPではカナダと同規模の州になります。 

②低い税制 

法人税率は21%とアメリカの州で最も低く、個人の

所得税もありません。 

③低いコスト 

住宅コストが合理的な範囲に収まっており、光熱費

や交通費も安く設定されています。 

④人材確保 

同州には多くの高等教育機関があるため、各分野の

新卒生を常に確保することが可能です。 

 このような背景を知ることで、私自身もとても勉

強になりました。 

 そんな視察ツアーで印象に残っているのが、Zoho

の創業者であるSridhar Vembuさん（インド人）

のお話です。Zohoは、オンラインで一連のビジネス

アプリケーションを提供していて、世界中で1億人

以上の会員登録がされている会社です。 

 そんなZohoですが、設立当初から株式公開をしな

いと宣言していました。その理由は、会社は株主の

ものではなく、社員やお客様のためだからという考

え方があるからです。また広告宣伝にお金を使うく

らいなら、福利厚生を充実させるというお話も印象

に残りました。 

 数年前に同様のツアーに参加させていただいた時

には、会社を大きくする（売上を上げる）政策が多

い印象がありましたが、今回はいかに社員に喜んで

働いてもらうかを考えている企業が多いように感じ

ました。社員の満足度が顧客の満足度に繋がってい

くことも実感しました。 

 当社としても、職場環境の充実を図ると共に、

「お客様の喜びを我が喜びとする」という経営理念

を大切に、これからも改善活動に励んで参ります。 

 9月10日～17日 アメリカ出張 



 

 

  

 皆様こんにちは。9月は秋だと思っていましたが、今は9月も夏ですね。真夏

日が続き、早く最高気温が30℃を切らないかなと毎日願っていました。9月後

半にようやく30℃を切り、今から涼しくなってくるのだと歓喜しております。 

 9月は露地での定植やトマトの苗の準備、ハウスの定植準備を進めていま

す。露地では年内収穫の秋じゃがいも、来春収穫の玉ねぎ、にんにくを植えま

す。玉ねぎは播種・育苗をし、露地に植えるのは11月となります。 

 トマト苗も順調に育苗中で10月上旬から中旬にかけて各ハウスに定植しま

す。収穫は来年3月ごろを予定。来年も皆様方に満足していただけるトマトを

提供できるように1つ1つ改善をし、前回よりもさらに良い結果を残せるように

します。 

 10月はトマト定植、露地の秋野菜収穫をメインに進めていきます。また収穫

祭も控えており、来られた方々に大いに楽しんでいただけるようにします。 

（担当：畠中） 

    農業の取り組み ～農業事業部より～ 

  私は、３月に入社しました柴田藍です。今ま

では、レストランやホテルで料理の経験をつんで

きました。この度、社員の方に喜んで頂き、仕事

へのモチベーションを上げ、毎日の楽しみになるような食堂づくりができればい

いなという思いから、会宝産業『会宝キッチン』へ入社しました。 

 私が、入る少し前に出来たキッチンで、新しく1から作り上げることにやりがい

を感じています。 

 入社して、早７ヵ月が経ちました。社員の事を想い、飽きの来ない、喜んでも

らえる様な献立になるよう工夫しています。

毎日のメニュー考案は、正直とても大変です

が、自分も楽しみながらから新しい料理に挑

戦したりしています。 

 これからも、おいしい料理を提供できるよ

う精一杯頑張ります。 

●今月の出番 ● 

会宝キッチン  

柴田藍さんです                     

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。 
 

 
 

 
 

★★毎日のお昼の料理の一部です★★

こちらのInstagramで毎日 

メニューをご紹介しています。 

https://www.instagram.com/kakimeshi_kkm/


 

 

 

 

  今月のパチリ 

 こんにちは。当社では毎年、大学生を対象としたインターンシップを開催しています。これまでは1day

インターンのみ開催していましたが、今年は長期型と1day型の2つを開催します。  

 長期インターン「次世代型インターンシップ2023」は、学生が描く未来を実現するためにはどのような

イノベーションや工夫をすれば良いかを、セミナーとワークショップ形式で学生とともに考え、最終的に学

生が事業計画を作成することを目指すものです。このインターンは既に、3大学から5名の学生が参加して

スタートしており、来年1月まで続きます。 

 もう1つの1dayインターン「海外駐在社員とオンラインで繋ぐ SDGｓアワード受賞企業の仕事体験」

は、当社海外現地法人（UAE、インド）の駐在社員とオンラインで繋

ぎ、業務内容や体験談を直接聞くというもので、海外で働く大変さと

楽しさを知ってもらうことが目的です。こちらは今月から毎月2回、来

年2月まで開催予定で、現在も参加者募集中です。 

 自動車リサイクル業は日常生活の中では伝わりにくい業界ではあり

ますが、この機会に一人でも多くの学生に知っていただき、当社の理

念や魅力を伝えていければと思っています。(担当：川村) 

 ナマステ！インドAKKの宮川です。今日は日本へ飛び立ったインド人スタッフについてご紹介します。 

 インド事業で採用した1st batchの工場スタッフ10名のうち2名を選抜し、この9月から日本本社へ1年間

の研修へ飛び立ちました。役職も持たないスタッフが日本へ行けるという機会は本当に

ごく僅かなチャンス。彼らに聞くと、海外に行くのも今回が人生で初めてとのこと。 

 この研修プログラムはA O T S（一般財団法人海外産業人材育成協会）の皆様のご

協力をいただき、会宝産業だから実現できたプログラムであり、家族と1年間離れるの

は大変なことの方が多いかもしれませんが、彼らの人生を変える経験になることを願っ

て送り出しました。彼らが仕事を通じて日印両国に貢献し、組織を越えて彼ら自身の人

生が豊かになることを心から応援しています。頑張って、AKK 1st Batch！ 

社員海外レポート  

                   

 こんにちは！海外事業部の橋本です。先月より1ヶ月ほど市場調査も兼ねてケニア・ナイロビに滞在して

いますので今回はケニア向けの輸出動向についてご紹介いたします。(1)ケニアでは中古車のおよそ８割が

日本車であると言われています。特に近年では軽自動車を目にすることも多く、幅広いジャンルの車輌がケ

ニアへ輸出されています。(2)多くの小売業者は、UAEを経由して豪州や日本の商材をジャンク価格で購入

しています。一方でジャンク品であるが故に、店頭で商品販売後、修理会社から代替えを要求されるトラブ

ルも日常茶飯事に起きており、小売業者の悩みの種となっています。その点を踏ま

えると、他国と比べ高品質・高価格である日本の商材を販売するためには、いかに

エンドユーザーに簡単にトレーサビリティ（走行距離の開示やエンジン始動動画の

共有）を届けることができるかが今後の鍵となりそうです。(担当：橋本) 

輸出最新情報  

FROM      

INDIA 

【ケニア向け輸出動向】 



 

 

  皆さんの会社では朝礼を行っていますか？ 

当社では以前から行っていましたが、コロナ禍でやり方を一部変更しました。例えば全社員で外に出て行っ

ていたラジオ体操は、各自の準備体操に切り替え、全社員で集まっていたやり方も、部署ごとに少人数で集

まって行うようになりました。変更して良かったことも多く「コロナのおかげ」という所もあります。 

 そして今月からはさらに、毎朝読んでいた本も変更しました。今までは

毎月新しいミニ冊子を取り寄せていましたが、今月から何度も読み返しで

きるような書籍に変更しました。これは、社員からの改善提案がきっかけ

でしたが、経費面だけでなく、マンネリ化を解消する上でも良いという判

断で、変更となりました。 

 選んだ書物は、致知出版社の「１日１話、読めば心が熱くなる 365人

の仕事の教科書」です。多くの署名人の言葉が載っていますので、読みや

すいですし、内容も素晴らしく、一日の良いスタートが切れそうな素敵な

書籍です。ご興味のある方はぜひご覧ください。（担当：佐藤）  

 今月のトピックス ～ ３６５人の仕事の教科書 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは、会宝産業の山口です。秋の気配が感じられる季節と書きたい所でしたが、実は9月中旬より

ケニアのナイロビに滞在しており、今月は海外より発信させていただきます。 

 ここナイロビは標高が高く赤道直下にもかかわらず、1年を通して朝は15℃、昼は25℃と過ごしやすい

環境で、日本ではまだ真夏日が続いているようですが、ひと足先に秋の気候を感じております！ 

 さて、相場はというと・・日本の鉄相場は需給が安定して

きており、横ばい状態ですね。一方で銅は不調、アルミは自

動車メーカーの生産が安定してきており需要が多くなってき

ている一方で、スクラップの発生は少なく、価格は上昇傾向

にあるとの事です。また、価格が上昇した事で、スクラップ

アルミを選別し高品位なアルミ材をリサイクルする試みも多

く聞かれるようになってきましたね。 

2023年9月 見込み台数 

 入庫台数 820台          

 処理台数 750台     

会宝産業 

Homepage 

会宝産業 

Facebook 

車買取 

Homepage 

車買取 

Facebook 

会宝産業 

note公式 
(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望は 

こちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
（担当：宮村） 

会宝キッチン 

Instagram 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/
https://www.instagram.com/kakimeshi_kkm/

